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LA VERDAD QUE LIBERA
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PROCURA, PUES, VOSOTROS CAMINAR, CAMINAR A UN CAMINO SEGURO, PORQUE HOY ES EL
CLAMOR, ES EL CRUJIR DE DIENTES, HOY NADIE SABE EL VERDADERO CAMINO, PORQUE NADIE

LO HA BUSCADO DENTRO DE ÉL, SINO FUERA DE ÉL, NI AUN LOS PREDICADORES QUE
PROCLAMAN MI PALABRA, NI AUN SABEN ELLOS EL CAMINO.

[19940828] Os traigo delante de vosotros, pueblito bien amado, y os les bendigo en el nombre de
mi Padre, en el nombre del Creador, de sobre todas las cosas. Amados míos, os sigo delante como
siempre, delante de ti con el mismo deseo de siempre, con el mismo afán de convivir contigo y que
vosotros seáis nuevas criaturas a través de vuestro tiempo. Abre, pues, vuestro corazón, abre las
puerta de tu SER y deja entrar el amor, déjalo, cálalo dentro de tu SER y ahí lo conocerás, ahí sabrás
la luz que vive contigo.

Amado pueblo, porque nadie puede recibir así mismo sin pedir, sin aclamar las cosas que ha de
desear en su corazón. Entonces, ¿si en vosotros no está el deseo, el deseo ferviente, si en vuestro
corazón no vive el deseo? ¿Entonces cómo es que recibirás en tu corazón? ¿Cómo es, mi pueblo?
¿Cómo es que tu alma vibrará si tu alma no anda en pos de mi Padre, de su búsqueda? Todo está en
vosotros, amados míos, todo radica en tu SER y todo está y debe ser por vuestra voluntad moverte.
Porque cuántas veces os he dicho que en vosotros está la vida y está la muerte, en vosotros están
esos dos caminos; pero de allí eres vosotros quien decidirás por uno de esos dos caminos.

Amados míos, Yo te he enseñado a ver los dos caminos, te he mostrado los dos caminos y no te los
he hecho ver por fuera, sino por dentro de tu alma, por dentro de tu SER, dentro de ti mismo. De
ahí eres vosotros quien decides por tu vida, eres vosotros mismos quien podrás andar a través de la
verdad, a través de la justicia, podrás saber por cuál camino es el que así te corresponde caminar.
Amados míos, pero Yo os te digo, los caminos de los cuales Yo os te he presentado, está el camino
verdadero y está el camino confuso que no te puede llevar más allá, más que a la mortalidad de tu
propio SER, pero ese camino es el desamor, ese camino es la venganza, ese camino es el odio, la
lujuria, los celos, la ira, este es uno de los caminos que viven en ti, que están dentro de ti, pero ese
camino es corto, porque ese camino no ha sido formado por el Creador, sino por vosotros mismos,
porque vosotros habéis creado ese camino a través de tu tiempo, a través de tu vida, del pasado y
de hoy mismo. Más el camino que os he traído para ti, este otro camino que ya vive en tu SER,
porque a través del alboreo de tu vida, a través de tu búsqueda constante has podido tomarme,
porque, en verdad te digo, que Yo Soy el camino y Soy la verdad y Soy la vida. Pero, de cierto te
digo, amados míos, que todo eso se funde en el amor, eso se funde en la justicia, esto se funde ahí
dentro de la verdad, de la paz, de la armonía y todo aquél que empieza a caminar por el amor, por
el amor sagrado, éste empieza a caminar el camino.

Todo aquel que empiece a abandonar al odio, empiece a abandonar a la codicia, a la envidia, a la
avaricia, a la lujuria, a la venganza, empieza a abandonar el mal camino, el camino mortal. Os te
digo que desde el momento en que empezáis a hacer lo bueno, desde ese momento vosotros
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mismos empezáis a caminar ya el camino de la verdad. Y más tarde cuando vosotros vayas
penetrando cada día más, entonces te irás fundiendo en ella y serás como ella, serás la justicia, serás
el gran amor, serás la gran paz de la vida y tú serás como Yo, porque todo eso Soy Yo. Amados
míos, por eso te digo, no se tarden en caminar este camino, más este camino que Yo os entrego y
que Yo Soy, si digo que Yo Soy, es porque mi Padre mismo es el camino y si os te digo que Yo Soy
el amor, es porque el amor se funde en Mí, porque el amor sagrado es el eterno y como Yo me he
fundido con Él y no tan solo fundido, sino que he nacido de Él, por eso os te digo que Yo Soy el
amor, y como Yo Soy el amor, os te he hablado siempre del amor, porque este es el camino.
Amados míos, pero como antes os te he dicho, alégrate solamente de que vive el amor, de que vive
la paz, de que vive la justicia. Pero después piensa en ti, piensa en que tú también vas a pasar y
tienes que fundirte sobre ella para que seas como ella. Entonces, procura, pues, luchar por ella y de
andar por ese camino.

Amado pueblo mío, pero déjate llevar por el amor, déjate llevar por la paz. Si vosotros me abrieras
tan solo un momento las puertas de tu SER, me verías radicando dentro de ti, sentirías el cálido
amor, la fragancia divina de mi SER. Sumérgete, pues, báñate en esta agua viva que Yo te derramo,
que Yo os estoy derramando sobre cada uno de vosotros. Busca siempre la justicia, busca siempre la
verdad dentro de vosotros mismos, porque en verdad, deja que vuestra conciencia pronuncie la
verdad, deja que tu alma clame la justicia, déjala que implore a mi Padre y deja que la justicia te
diga y hable dentro de tu alma y os te convenza a ti mismo y te haga justicia y te convierta en
justicia como ella misma. Porque hoy, hoy no has visto la justicia, no la habéis calado dentro de tu
alma, porque la justicia es mi Padre, la justicia libera, tanto a ti mismo, como a todos los demás. La
justicia da libertad, da libertad, pero esta se funde dentro de la libertad también y ambas se
complementan y es una luz eterna, y todo aquél que entre en ella resplandece como ella también.
No os te tardes en entrar en ella, sumergirte en ella y ser como ella.

Pueblito mío, que no se engañe tu mente, que no se engañe tu corazón, porque siempre ha vivido
engañado, siempre ha vivido dudoso, mezquino consigo mismo. Porque quiero decirte, que
vosotros mismos te habéis engañado muchas veces, y hoy mismo si es posible. Porque en ocasiones
habéis proclamado que has andado en el amor, y de cierto te digo, que siendo Yo el amor no te he
visto en el amor. Porque de cierto te digo, amados míos, que Yo cederé de vosotros, Yo mismo,
porque cuando andes en el amor, cuando hayas comido al amor, me has comido a Mí mismo,
siendo Yo el amor sentiré cómo me habéis comido. No te engañéis a ti mismo, no amados míos,
¿sabéis por qué os digo esto? Porque os conozco de ti, y os conozco la vida en la que habéis
andado, conozco tu futuro, tu pasado y tu presente. Y si te digo que no has andado en el amor, es
porque en cuanto vosotros ames a uno, pero desprecies a otro, este no es el amor, esta es una
mentira contigo mismo, es una creencia que te habéis formado a ti mismo sin elevar tu mente, sin
haber entrado verdaderamente al amor sagrado, este no es el verdadero amor.

Tampoco no viváis engañado con el perdón, porque en cuanto perdonéis a uno, pero al otro te
quede a alguien por perdonar, entonces no te engañéis que habéis adquirido el verdadero perdón
de la vida, no, amados míos. Porque en cuanto vosotros no perdones a todo aquél que te ofende,
en cuanto se quede alguien sin perdonar, entonces no habéis entrado en el perdón; como también
no te engañéis con la caridad, no, mi pueblo mío, no os te engañéis. Porque de cierto te digo que la
bondad, esta también es sagrada, sublime, es caritativa, pero esta no ve, esta es clara y siempre lo
da, no sabe ni lo uno ni lo otro; cuando seas tú también así, entonces la bondad ha entrado contigo
y te has convertido como ella. Pueblito mío, en cuanto tu obra sea desigual, no eres en la bondad
justa, verdadera.

Entonces cálate, pues, cálate ahí en tu SER y pregúntate, pues, hoy y siempre, ¿quién he sido yo?
Pregúntate así y esto te dará la respuesta, dentro de tu corazón oirás la respuesta que te hablará y
definirá tu vida, y entonces sabrás de ti mismo. Esta te dirá en cuál camino habéis andado siempre y
entonces tu alma dirá: “Qué engañado he estado a través del tiempo con mis vanas creencias en mi
SER sin haber tomado la justicia, sin haber creído a mi Padre dentro de mi SER”. Todo esto te dirá tu
corazón. Pueblito bien amado, pero es necesario que te hundas en ti, es necesario que quites el
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juzgar a los demás, que quites ese pensamiento de ti, que quites ese mal hábito de tu SER, y entonces
fijes tu mirada sobre ti, fijes tu pensamiento sobre ti mismo, puedas pensar en ti, puedas mirarte en ti
mismo, y puedas juzgarte y puedas pedir a mi Padre que te revele tu pasado y tu presente y tu
futuro también, y entonces sabrás la verdad de tu vida.

Mis bien amados, de esta manera estoy Yo contigo, de esta forma vivo Yo contigo. Y porque os
conozco de vosotros, hablo todo esto para ti, porque nada de esto has vencido, por eso os vengo a
decirte, os vengo a dictarte este mensaje para que os te cales en tu SER, para que os podáis vosotros
mismos calar a mi Padre dentro de tu SER mismo, porque mi Padre vive en ti, Dios es en ti por
siempre, pero vosotros habéis nublado vuestros ojos y no lo habéis podido mirar dentro de ti
mismo, pero Yo os te digo, que Él es en ti. Pregúntate, si tan solo preguntares en tu interno, ¿quién
es la vida de mí? Esto podría llevarte hacia mi Padre, esta te conduciría hacia Dios mi Padre, esta te
declararía en tu SER la verdad si tan solo te preguntares ello, también te sentirías vosotros animados
en el camino sabiendo que mi Padre radica en ti, vive en ti para siempre. Porque es cierto que
vosotros vives en este cuerpo y manejas este cuerpo como vosotros lo deseas, y vosotros eres la vida
de este cuerpo. Ahora pregúntate, ¿y quién es la vida de mi alma? ¿Y quién me da vida? ¿Quién hace
que Yo mueva mi cuerpo? ¿Quién es el que me ha creado a mí? Sin tan solo te preguntares esto,
verías la gloria de mi Padre y verías a mi Padre.

Pueblito bien amado, os te digo, os bendigo este templo donde os me encuentro, que es esta mente,
que es esta conciencia donde os estoy, este es el templo de Mí. Hoy vosotros tenéis un templo y ese
es tu cuerpo, pero tú, muchos habéis mal interpretado del templo, y en verdad te digo, ambos son
mis templos, pero donde os vengo Yo primero, no es a tu cuerpo, sino a tu espíritu mismo, porque
es el núcleo de mi Padre, porque es la base principal, porque es la plataforma de tu vida, porque
eres tú, eres tú mismo la plataforma, es tu espíritu, es tu mente, es tu conciencia misma que es tu
alma. Y donde Yo vengo primero es a tu alma, es a tu SER y después, como tu alma vive en este
cuerpo que es tu templo, ambos estamos dentro de él. Pero tú tampoco te confundáis, porque es
por eso que no me habéis sentido vosotros, es por eso que no puedes concebir mi presencia, es por
eso que no puedes saber, no concibes de esta emanación, de esta irradiación sagrada que Yo Soy
irradiando esta mente, este cuerpo, pero más el alma, el espíritu. Tu espíritu es mi templo, deja que
Yo grabe ese pensamiento sobre ti, tu espíritu es mi templo. Pero como os estás dentro de este
cuerpo, que es tu templo, pues Yo también por añadidura tomo esta morada, esta casa, este templo
que es tuyo, pero el templo que os ocupo siempre y es el verdadero, es tu SER. Pueblito bien
amado, debéis aprender esto para siempre, cuando vosotros aprendas esto, reconozcas esto que Yo
te doy, que Yo te digo, no habrá barreras que puedan cerrar tus puertas jamás, y entonces mi
presencia se fundirá contigo y seremos juntos siempre caminando y pregonando la verdad,
pregonando de la justicia, pregonando del amor.

Pero este es el velo, este que os te he descubierto, cuando no estaba descubierto es el velo que nubla
los ojos de tu vida, de tu espíritu mismo y esta es la incomprensión. Pero hoy que Yo os te declaro
cómo Yo Soy contigo y cuál es el verdadero templo que Yo os ocupo, entonces sabrás la verdad, y
andarás en la verdad, y no habrá nadie que te turbe en tu camino. Porque la verdad, la verdad te
hará libre, te liberará y, de cierto te digo, te transportará a la vida eterna, podrás salir y entrar en
cada momento y podrás pregonar tú también como Yo pregono de mi Padre. Pero esto será cuando
hayas aprendido todo esto que os te aclaro, cuando lo aceptes, cuando lo tomes, cuando así mismo
te sumerjas en Él. Hoy, amados míos, hoy todavía no, no has entrado a la verdad, hoy todavía
conoces la palabra, pero no te has fundido en ella, no has entrado en ella, porque no la has
convertido en verdad, en obras. Hoy conoces del amor, como antes te he dicho, el amor vive, el
amor anda merodeando tu mente, anda esperando el momento que le abras las puertas para entrar,
ciertamente el amor vive, pero después, es que tú tenéis que entrar en él, fundirte, convertirte y ser
el amor. Y el mismo amor sabrá cuándo has entrado en él, porque no distinguirás a nadie, amarás a
todo sobre todas las cosas, no habrá nadie, ni a nada que no puedas amar, pero el amor no es solo,
cuando conozcas que todo esto es de mi Padre, anexarás el amor con la sabiduría, con la verdad y
ya no estará solo el amor, sino estará respaldado por todo esto.
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Cuando reconozcas que sois hermanos todos, cuando vosotros reconozcáis que todo lo que ven tus
ojos, que todo lo que oyen tus oídos, que todo lo que sientes, que todo lo que tocas, esto es de mi
Padre, que todo lo que ocupas vosotros para vuestros menesteres, cuando reconozcáis que todo esto
es de mi Padre, surgirá el amor, surgirá el amor y amarás a todas las cosas, sabrás que nada es tuyo,
sabrás que todo es de mi Padre y que lo debes cuidar todo, que debes cuidarlo, porque todo lo que
tenéis, tenéis que entregarlo, dejarlo de donde lo tomasteis y acomodarlo, porque todo esto es de
mi Padre. Cuando reconozcáis todo esto has vencido al mundo, has vencido a la ignorancia, has
vencido al pecado, has vencido a la lujuria, has vencido al desamor, has vencido al odio. Cuando
reconozcas todo esto has vencido, has eliminado de tu mente, de tu alma toda la iniquidad, toda la
incertidumbre; cuando reconozcas esto has abandonado el camino de la maldad y has entrado al
camino eterno, que es mi Padre. Porque mi Padre es la eternidad, porque Él es el eterno. Pero hoy
no has entrado todavía, hoy no has entrado porque te he encontrado en el pecado, te he
encontrado juzgando a tus hermanos, te he encontrado odiando a tu hermano, hoy todavía te he
encontrado en ese camino, hoy todavía tu mente se ensancha contra tu hermanos malamente.

Hoy el pecado radica en tu SER todavía, pero es por eso que vivo contigo, es por eso que todavía
me verás otro tanto más andando en este mundo, siendo Yo el enviado para vivificar a vosotros,
siendo Yo el enviado para veniros a buscar y a sacarlos de ese camino. Y como todavía estás dentro
del fango, por eso sigo contigo aunque vosotros no me veas. Pueblito bien amado, cuando vosotros
calmes, aquietes tu pensamiento y todo sea paz en tu vida, ya no habrá desigualdad, se amarán los
unos a los otros cuando busques el mismo camino del amor, pero hoy todavía no, hoy todavía el
desamor existe, no tan solo en ti, no tan solo en vosotros que escucháis esto, sino todo esto existe y
vive en ti, radica en cada alma, en toda esta bendita humanidad. Aún más peligroso es en aquellos
que quieren ser ministros de la Ley de mi Padre, porque estos sostienen a la humanidad y en cuanto
ellos tengan la desigualdad, de esa manera les enseñarán a vosotros mismos. ¡Ay de ellos! ¡Ay de
ellos que les sostienen en la desigualdad! ¡Y ay también de vosotros que no contemplas la verdad!

Pueblito bien amado, ahora juzga la verdad, júzgala tú también, Yo no vengo a limitarte, sino vengo
a ampliar tu mente, vengo a nutrirla, os vengo a decirle a tu mente que salga y que se dé un paseo
por la vida espiritual, que se dé un paseo por la vida sagrada, por la verdad, por la justicia, para que
ella también pueda ver la verdad. Pueblito bien amado, este es el camino que Yo os doy, este es el
camino que Yo te entrego, pero no te digo que entréis, júzgala primero, porque vosotros eres tan
dudoso y os te doy la libertad a la duda también, ahora escudriña la verdad, escudríñalo todo,
porque por tu duda es que ha nacido la curiosidad y ambos se sostienen y esta también trae, esta
puede traer a la incredulidad y hacerte incrédulo a través de la vida. Pero la verdad te hará libre, la
verdad arrancará la duda de tu SER, la verdad esta te liberará y ya no actuarás por curiosidad, sino
por amor, solo por amor andarás, la curiosidad se desterrará de ti cuando lo hayas aprendió la
verdad.

Este es mi mensaje por esta mente, amados míos, no te tardes en venir, te digo, no te tardes en
venir, mi pueblo bien amado, mi humanidad sagrada, bendita, entidad sagrada, no se tarden en
venir. Porque, de cierto les digo, está puesto el camino de la eternidad y el camino de la mortalidad,
estos están puestos ya en tu mente. Pero os digo, procura, pues, vosotros caminar, caminar a un
camino seguro, porque hoy es el clamor, es el crujir de dientes, hoy nadie sabe el verdadero camino,
porque nadie lo ha buscado dentro de él, sino fuera de él, ni aun los predicadores que proclaman mi
Palabra, ni aun saben ellos el camino, porque ellos no lo han visto, ellos mismos no lo han
comprobado, porque no lo han aprendido a buscar, porque ellos solamente predican mi Palabra,
pero sin obras, sin ellos sentirse envueltos en la irradiación divina.

¡Oh, mi pueblo mío! Tantas cosas quisiera Yo descubrirte ante ti, tantas cosas tengo que darte, pero
vosotros eres el limitador, vosotros eres la limitación, porque limitas tu tiempo, porque limitas el
momento, porque tu mente ya la tenéis toda ocupada. Y no me habéis dejado mucho lugar para
estar contigo, me has dejado el lugar más pequeño en tu SER, en cuanto habéis dedicado más tu
tiempo en todas las cosas de tu mundo, es muy poco lugar que me das, es muy poco el tiempo que
trazas para Mí, porque todo está ocupado en ti, está todo ocupado en tu mente. Más Yo te digo,
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que se va ampliando tu mente cuando vayas rompiendo los lazos del tiempo, de las horas, sí, mi
pueblito bien amado, sí, amados míos, vosotros tenéis tu tiempo, Yo también, pero mi tiempo es
todo, porque Yo mismo Soy el tiempo. Vosotros estáis limitados en tu vida, porque tú mismo te has
limitado, mi Padre no te limita siendo él misericordia, no hay limitación para aquél que no busca
limitarse.

Benditos sean amados míos, bendito seas, Yo por esta mente este ha sido mi regalo, he convivido
contigo, ahora trata de convivir conmigo, trata de convivir tú conmigo. Yo siempre te oigo, Yo
siempre te miro, Yo siempre estoy contigo, pero tú pocas veces has estado conmigo. Vosotros eres
quien vas en busca de la vida, búscala y la encontrarás. Yo os les bendigo a todos en el nombre de
mi Padre, en Mí nombre y sobre todas las cosas Yo os les bendigo, vayan en paz, amados míos,
llévenme prendido porque Yo Soy la paz y Yo Soy el amor y Yo Soy el camino de verdad y Yo Soy
el que quita el pecado de vosotros. Benditos sean, benditos sean y hasta pronto, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


